

Despiden a más de 400 docentes en Puebla por no cumplir con perfil profesional.

Por: Puebla en Línea. 03/09/2018

Por segundo día se instalaron frente a la Secretaría de Educación Pública, casi dos centenas de docentes de nivel secundaria, quienes exigen la reinstalación en sus áreas de trabajo. Los maestros abruptamente recibieron una notificación oral para retirarse de laborar debido a que no cumplen con el perfil profesional.

“Somos maestros que ya hemos trabajado varios años para la Secretaría de Educación Pública, ya muchos estábamos en los centros de trabajo, desde la semana pasada contratados, pero nos llegó la notificación que era una orden federal y que no podíamos hacer nada, sino salirnos de los empleos porque ya no vamos a trabajar” afirmó la docente Rita Trujillo, vocera del grupo.

La maestra con perfil de psicóloga agregó que, 400 maestros iban a renovar la contratación y no se los permitieron. También indicó que 200 docentes, que laboran en municipios como Xicoteppec, Huauchinango, Tlaola, Tepeaca, Texmelucan y Atlixco, ya estaban tomando los cursos previos al inicio de clases. Además, señaló que la justificación obedece a una medida de la secretaría desde el nivel federal, misma que indica que algunos perfiles profesionales no fueron autorizados para impartir clase

La notificación la recibieron de manera oral por llamada telefónica o directamente de su superior o supervisor, sin algún documento que aclare la medida. Los afectados agregaron que muchos grupos iniciarán clases sin docente responsable.

Por su parte la SEP estatal, señaló que “la mayoría de ellos no participó en Examen de Oposición para la asignación de una plaza. Es decir, que en este momento todavía no existe una relación laboral con la SEP” Además, se puntualizó que la contratación corresponde a la Coordinación Nacional del Servicio Profesional Docente, misma que se indica “para este ciclo escolar ellos no quedaron dentro de esos perfiles”.

Comunicado SEP

La Secretaría de Educación Pública (SEP) informa que el grupo de personas que se

dieron cita en las instalaciones de la dependencia, solicitaron una contratación para ingresar al Servicio Profesional Docente en la Educación Básica.

Cabe precisar que la mayoría de ellos no participó en Examen de Oposición para la asignación de una plaza. Es decir, que en este momento todavía no existe una relación laboral con la SEP.

Es importante destacar que toda contratación docente está sujeta a los perfiles autorizados por la Coordinación Nacional del Servicio Profesional Docente y a las vacantes disponibles conforme a lo estipulado en la convocatoria respectiva.

Los inconformes entablaron diálogo con representantes de la secretaría quienes les indicaron que la medida obedece a una carácter federal. Sin embargo, los docentes aseguraron que permanecerán hasta tener respuesta o de ser necesario se dirigirán a la sede nacional de la SEP. El grupo se instaló sobre avenida Jesús Reyes Heróles impidiendo la circulación desde 35 norte.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Puebla en Línea

Fecha de creación

2018/09/03